

# 一般質問 町政を問う

■会議録はホームページ「ふじみ町議会会議録」でご覧いただけます。



名取武一 議員

## 「児童クラブ」設置要綱の 流動的な運用を 4年生以上を受け入れる余裕がない

**質問** 共働き・一人親の家庭が増えているので、4年生以上の児童も、放課後児童クラブに受け入れてもらいたい。町の設置要綱を流動的に考えてはどうか。

**答弁** 町では、要綱が平成14年に制定されており、小学校1～3年生までを対象に、すでに富士見・境小に児童クラブが設立され、4月には本郷小にもできます。

一方、放課後教室については、あらたに設置場所の確保が必要ですが、各小学校には余裕の教室があります。なお、NPOのひとつ、設立の調整をしているところです。

4年生以上を対象とすることについては、富士見小では飽和状態のため「同一基準とすることを原則」としている関係上、受け入れできません。施設の対応が必要となります。

このように現状で、困難であり、保護者の要望にこたえられることはおぼろしいですが、検討させていただきます。

○その他の質問事項  
・後期高齢者医療制度  
・非正規雇用・派遣労働の実態  
について



富士見小学校「児童クラブ」

## FM放送で 情報伝達する考えは 災害時や緊急時には 利用して行く



平出英夫 議員

**質問** 大規模災害情報を県・諏訪、諏訪6市町村にLCVFMラジオを使って流すと報道されている。町も安心・安全なまちづくりという立場から、利用する考えは、また、受信できない地域への対応は。

**答弁** 株式会社LCVより、災害時や緊急時には災害情報や避難情報、道路情報などを中心とした災害放送をしたいと、具体的な提案をされているので、そのときには利用したい。

路情報などを中心とした災害放送をしたいと、具体的な提案をされているので、そのときには利用したい。

難聴地域は、西山地区、川路地区、東三区、立場川沿いにあります。

会社に対策をお願いしていますが、放送免許の範囲、電波の割り当て、中継局の設置費用などの課題がある、と昨年の暮に報告がありました。

引き続き中継局の設置を要望して行きます。

家庭内では、LCVの回線から同軸ケーブルでラジオ接続は可能です。